

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711046 - TEGAR MUHAMMAD FASHIH LISANUL KHAIRI

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	IC: baik. LAG: inspeksi sebaiknya dengan posisi kaki menggantung atau berdiri sehingga dapat melihat semua sisi. Palpasi jangan hanya bagian genu namun sampai fibula dan tibia. vascular: belum mengukur suhu ekstremitas dan belum menilai pulsasi. Motorik sudah diperiksa. ROM: cara mengukur sudut tidak sesuai dan hanya pada kaki kanan saja. GAIT: tidak melakukan inspeksi bauk dari punggung maupun lag. tidak cuci tangan sebelum tindakan pemeriksaan.
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	baca soal dengan teliti ya, yang diminta ekstremitas atas atau bawah, lakukan sesuai dengan perintah soal. inspeksi juga yang lengkap, diminta tungkai bawah jadi inspeksi, palpasi, pengukuran dilakukan di tungkai bawah, jangan lupa lakukan pemeriksaan waternberg pendulum test untuk cek tonus tungkai bawah. tingkatkan kemampuannya, hati-hati dalam membaca soal ya dek.. semangat..
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	sudah cukup baik hanya saja lupa pemeriksaan konvergensi
Pemeriksaan Nervus Cranialis	prosedur px sudah lengkap dan baik.
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	belajar lagi cara memukul yang baik, teknik pengayunan dll, kamu kok sering pukul kena tulang dik? reflek tidak tampak baik trisep maupun patella, kok bs menginterpretasi ada perluasan di trisep?pdhl sy cek juga tdk dapat perluasan, px sensoris harusnya posisi tidur supine, untuk lokasi dermatomalnya sdh tepat. PR nya adalah belajar untuk pemeriksaan reflek fisiologis ya
Pemeriksaan Segmen Anterior	IC : cukup, Persiapan : cukup, posisi berhadapan di kursi saja, kalau di bed kurang nyaman. Pemeriksaan segmen anterior px palpebra dan silia cukup, px konjungtiva dan sklera oke, px kornea, arah sinar ke placido kurang tegak, interpretasi garisnya tajam atau tidak bisa diampaikan, px COA iris, refleksi pupil oke, px lensa shadow test perhatikan lagi ya, arah sinar nya kurang 45 derajat. Komunikasi : oke cukup Profesionalisme : sudah baik, semangat ya.
Pemeriksaan Visus	Informed consent: OK; Persiapan: kurang memeriksa apakah penerangan ruangan baik; Pemeriksaan visus mata kanan: OK; Pemeriksaan visus mata kiri: perhatikan jarak saat melakukan pemeriksaan dengan lambaian tangan (seharusnya jarak nya 30 cm); Komunikasi: OK; Profesionalisme:OK. Perhatikan manajemen waktu
Pemeriksaan Vital Sign	Informed consent lebih jelas ttg prosedur, tujuan, dan risiko (akan saya sentuh dan lainnya terdengar kurang profesional). Scr keseluruhan prosedur baik, sudah cuci tgn dan persiapan alat. Pastikan posisi dokter dan pasien nyaman saat pemeriksaan. Interpretasi tidak hanya frekuensi tp juga kualitas, irama
Universal Precaution	setelah cuci tangan WHO pertama, keringkan dahulu dgn handuk bersih, persiapan alat sudah baik, tehnik scrubbing sudah baik. gowning, gloving, dan pelepasan APD baik.